

sábado 8 de marzo de 2025

La Laguna mejora la eficiencia energética en varios centros ciudadanos del municipio

El concejal de Servicios Municipales y Participación Ciudadana, Fran Hernández, explica que estas actuaciones mejoran el confort y la seguridad de los vecinos



Centro Ciudadano

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Servicios Municipales y Participación Ciudadana, está ejecutando mejoras en los centros ciudadanos del municipio para modernizar sus instalaciones eléctricas y lumínicas. Estas actuaciones buscan aumentar la eficiencia energética, mejorar el confort y la seguridad de los usuarios y usuarias, y reforzar el papel de estos espacios como motores de la participación ciudadana y la vida comunitaria.

El concejal de Servicios Municipales y Participación Ciudadana, Fran Hernández, ha destacado la

importancia de estos espacios para la vida de los barrios y pueblos de La Laguna. “Los centros ciudadanos son puntos de encuentro esenciales donde se desarrollan actividades culturales, sociales y formativas que dinamizan la vida comunitaria. Mejorar sus infraestructuras es una prioridad para este equipo de gobierno, porque queremos que sean espacios seguros, eficientes y acogedores para todos”, afirmó.

Entre las actuaciones en marcha, destaca la reforma integral del sistema eléctrico en el Centro Ciudadano El Centenero, donde se está reforzando la iluminación LED en las aulas, atendiendo así a las demandas de los colectivos y asociaciones que hacen uso del espacio.

Asimismo, en el Centro Ciudadano La Candelaria de La Cuesta, se está llevando a cabo una reforma y adecuación de sus instalaciones eléctricas con el objetivo de garantizar un suministro más seguro y eficiente, facilitando las actividades que allí se desarrollan y mejorando el bienestar de los vecinos y vecinas de la zona.

En las próximas semanas, el Centro Ciudadano Punta del Hidalgo también verá renovada su iluminación, con la sustitución de la antigua instalación por tecnología LED. “Esta medida no solo mejorará la calidad lumínica del centro, sino que también supondrá una reducción en el consumo energético, alineándonos con el compromiso del municipio con la sostenibilidad y la eficiencia energética”, explicó Hernández.

Además de estas intervenciones, se está reforzando la iluminación en el Centro de Mayores de Las Chumberas, con el objetivo de optimizar la visibilidad en sus instalaciones y mejorar la experiencia de sus usuarios.

“Seguimos apostando por la mejora continua de nuestros espacios públicos, porque sabemos que son fundamentales para la vida de nuestros barrios y pueblos. Con estas actuaciones, reafirmamos nuestro compromiso con la participación ciudadana y con un modelo de municipio más eficiente y sostenible”, concluyó el concejal.

El Ayuntamiento de La Laguna continuará desarrollando mejoras en los centros ciudadanos del municipio, garantizando que estos espacios sigan siendo puntos de referencia para el desarrollo comunitario y la convivencia vecinal.